

# INDONESIA MUDA

## Rosa Riyana Sari Akan Perjuangkan Hak Perempuan dan Anak

Lutfi Adam - [BATANG.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://BATANG.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Dec 3, 2023 - 18:36

The image shows a campaign poster for Rosa Riyana Sari. On the left is a portrait of her in a blue hijab and jacket. To the right is a table with the following content:

BATANG DPRD KABUPATEN / KOTA	
14	 PARTAI DEMOKRAT
1	
2	ROSA RYANA SARI
3	
4	
5	

Below the table, it says "Jangan lupa coblos no 2..!". At the bottom, there is a large number "2" and the name "ROSA RYANA SARI".

Foto : Rosa Riyana Sari caleg Partai Demokrat Nomer urut 2 dapil satu Kecamatan Batang

Batang - Rosa Riyana Sari adalah caleg dari partai Demokrat untuk dapil Satu Kecamatan Batang dengan no urut 2

Rosa atau lebih akrab dipanggil mbak Ocha bekerja sebagai Wiraswasta yang memilih maju sebagai legistatif dari partai Demokrat dengan semangat bisa membawa perubahan dan penambahan di kursi legistatif DPRD kabupaten

Batang untuk partai Demokrat

Rosa memiliki target apabila terpilih menjadi legislatif. Ia akan melakukan ketiga fungsi DPR dengan sebaik-baiknya yaitu fungsi legislasi, fungsi anggaran dan fungsi pengawasan.

Rosa juga berjanji dapat memberikan keteladanan bagi anggota DPR lainnya dengan memberikan kinerja yang terbaik dalam bekerja. Misalnya selalu datang on time dan menghadiri rapat-rapat komisi.

Ia menjanjikan akan sebagai caleg yang aktif dan proaktif. Tidak sekedar datang, duduk dan diam tapi mengupdate setiap kegiatan yang dilakukan di sosial media.

Tujuannya agar masyarakat dan konstituen tahu apa saja yang telah dikerjakan selaku anggota DPRD dan program-program apa saja yang akan digulirkan.

Selama ini, Rosa bergelut pada sejumlah bidang perempuan, anak dan keluarga. Ia pun akan mengusulkan dan mengawal UU yang memayungi persoalan tersebut sehingga persoalan KDRT, dan perdagangan manusia dapat terhindar ujarnya saat di temui di posko pemenangan mbak Ocha Kauman batang Minggu 3 Desember 2023

Paman Adam